
REQUERIMENTO  N.º 368         ⁄2010.

EMENTA:   solicitando informar qual o valor  repassado pelo Governo Federal para a manutenção do 
PSF de Pindamonhangaba, bem como,  a possibilidade de aquisição de mais veículos para o transporte 
das equipes e a implantação  de Postos para atendimento nos bairros.  

 
 

Senhor Presidente:

 
 

Considerando que   segundo informações,  nossa cidade conta com 21 equipes do PSF para atender a 
população.

Considerando que  existem muitas reclamações sobre a falta de estruturas adequadas das instalações. 

Considerando que as equipes não possuem veículos suficientes para atendimento nas casas. 

Considerando que saber o valor do repasse do Governo Federal  possibilita  o acompanhamento das ações 
e o atendimento das necessidades da população.

 
 

REQUEIRO à  Mesa,  consultado  o  Plenário,  seja  oficiado  ao  Exmo.  Prefeito  Municipal,  Sr.  João 
Antônio  Salgado  Ribeiro,  junto  ao  Departamento  competente,  solicitando  informar  qual  o  valor  
repassado  pelo  Governo  Federal  para  a  manutenção  do  PSF  de  Pindamonhangaba,  bem  como,  a 
possibilidade de aquisição de mais veículos para o transporte das equipes e a implantação  de Postos para 
atendimento nos bairros.  

Plenário “Dr. Francisco Romano de Oliveira”, 19  de novembro de 2010.

Vereador José Carlos Gomes – Cal-PTB


